



Ciudad de México, a 5 de abril de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### INVITAN A POLITÉCNICOS A PARTICIPAR EN CONCURSO DE FOTOGRAFÍA CIENTÍFICA

- El certamen está dedicado a la importancia que tienen los océanos.
- Las bases se pueden consultar en la página <http://www.fotografiacientifica.amc.mx/>

N-25

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) invita a sus estudiantes de licenciatura y posgrado a participar en el Segundo Concurso de Fotografía Científica, convocado por la Academia Mexicana de Ciencias (AMC), como parte de las actividades de fomento y promoción de la ciencia, tecnología e innovación.

A través del certamen, que en esta ocasión está dedicada a los océanos, la AMC pretende reconocer el talento de jóvenes expresado en fotografías que hagan alusión a la importancia que tienen los océanos para la humanidad.

Podrán participar de manera individual estudiantes de licenciatura o posgrado de cualquier institución de educación superior de nuestro país, mediante un trabajo creado específicamente para este concurso, por lo que no deberá haber sido publicado previamente o inscrito en otras competencias.

Se premiará a los ganadores de los tres primeros lugares con un diploma, además de un Ipad mini con 128 Gb para el primer sitio, un Ipad mini 4 con 32 Gb para el segundo y un Ipad mini 2 con 32 Gb para el tercero.



Los interesados deberán registrarse en el sitio oficial <http://www.fotografiacientifica.amc.mx/> del 10 de marzo al 10 de abril; la fecha límite para la recepción del material y documentos será el 13 de abril.

El nombre de los ganadores, así como la fecha en que se llevará a cabo la ceremonia de premiación será anunciada en la misma página web.



===000===